Le président vénézuélien ordonne la révision intégrale des relations avec les États-Unis



Caracas, 19 novembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a ordonné la révision intégrale des relations avec les États-Unis face à l'espionnage de Washington contre l'entreprise étatique Pétroles du Venezuela.

Lors d'un meeting des forces de gauche dans le département d'Anzoátegui, Nicolas Maduro, a relevé qu'il prendra les mesures nécessaires pour que la Maison Blanche demande pardon au peuple vénézuélien pour cette offense.

Le président vénézuélien a expliqué que les agences nord-américaines d'intelligence et l'ambassade des États-Unis à Caracas ont espionné pendant 10 ans la vie de 10 000 travailleurs de cette entreprise pétrolière du Venezuela.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/76384-le-president-venezuelien-ordonne-la-revision-integrale-des-relations-avec-les-etats-unis$



Radio Habana Cuba